

II- 4964 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

DER BUNDESMINISTER  
FÜR JUSTIZ

7102/3-Pr/79

2306 IAB

1979 -03- 23

ZU 2388 IJ

An den

Herrn Präsidenten des Nationalrates

W i e n

Zu ZI 2388/J-NR/1979

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Dr. Lanner und Genossen (2388/J) betreffend Ausgaben für Inserate, Broschüren und sonstiges Werbematerial der Bundesregierung sowie Meinungsumfragen beantworte ich wie folgt:

Zu 1.:

Seit 7. Juli 1978 wurden folgende Publikationen herausgegeben:

Verfassung, Verwaltung, Gerichtsbarkeit - Vorträge, gehalten bei der Österreichischen Richterwoche 1977  
Auflagenhöhe: 2500 Stück

Gesamtkosten: 112.413,03 S (davon Kosten für Lohnsatz  
85.904,78 S)

Der Lohnsatz wurde von der Fa. Pavacic, Wien, hergestellt.

Verbesserter Zugang zum Recht - Beiträge der im Bundesministerium für Justiz am 23. Jänner 1978 zum gleichen Thema abgehaltenen Enquete

Auflagenhöhe: 1500 Stück

Gesamtkosten: 11.897,60 S

Lebensmittelstrafverfahren - Beiträge der im Bundesministerium für Justiz am 12. Dezember 1977 veranstalteten Enquete zum gleichen Thema

- 2 -

Auflagenhöhe: 800 Stück

Gesamtkosten: 10.337,-- S

Strafrechtliche Probleme der Gegenwart - Referate des 5., von der Vereinigung österreichischer Richter veranstalteten Fortbildungsseminars aus Strafrecht und Kriminologie, Ottenstein 1977

Auflagenhöhe: 2500 Stück

Gesamtkosten: 17.252,10 S

Strafrechtliche Probleme der Gegenwart - Referate des 6., von der Vereinigung österreichischer Richter veranstalteten Fortbildungsseminars aus Strafrecht und Kriminologie, Ottenstein 1978

Auflagenhöhe: 2500 Stück

Gesamtkosten: Da die Fertigstellung erst im Februar 1979 erfolgt ist, konnte eine Abrechnung der Gesamtkosten noch nicht vorgenommen werden. Die Gesamtkosten werden jedoch in Höhe der Kosten für die Broschüre "Strafrechtliche Probleme der Gegenwart 5" liegen.

Bedingte Entlassung - Erfahrungen und Möglichkeiten  
Beiträge der am 26. Juni 1978 im Bundesministerium für Justiz zum gleichen Thema veranstalteten Enquete

Auflagenhöhe: 1500 Stück

Gesamtkosten: 9.994,01 S

Reform der Entmündigungsordnung - Beiträge der am 5. Juni 1978 im Bundesministerium für Justiz zum gleichen Thema veranstalteten Enquete

Auflagenhöhe: 2000 Stück

Gesamtkosten: stehen noch nicht fest, da die Broschüre im Februar 1979 zur Auslieferung gelangte. Sie wurden jedoch mit 15.000 S veranschlagt.

- 3 -

Konsumentenschutzgesetz - wozu?

Ein Beitrag zu mehr Vertragsgerechtigkeit

Auflagenhöhe: 2000 Stück

Gesamtkosten: Da die Auslieferung erst im März 1979 erfolgte, stehen die Kosten noch nicht fest. Sie wurden jedoch mit 20.000 S veranschlagt.

Mit Ausnahme der Publikation "Verfassung, Verwaltung, Gerichtsbarkeit" wurden alle anderen angeführten Publikationen im Bundesministerium für Justiz reproreif geschrieben und in der Hausdruckerei im Offsetverfahren gedruckt. Die Herstellung der Einbände sämtlicher Broschüren und die Bindearbeiten erfolgten jeweils in der Strafvollzugsanstalt Stein. Die Kosten für die Herstellung der Publikationen konnten daher wesentlich gesenkt werden.

Alle Publikationen werden grundsätzlich über Verlangen unentgeltlich an Justizbehörden (Richter, Staatsanwälte und Richteramtsanwärter), wissenschaftliche Institute im In- und Ausland, sowie an alle interessierten Institutionen und Staatsbürger abgegeben.

Zu 2. und 3.:

Keine

Zu 4. und 5.:

Nein

Zu 6. bis 8.:

Nein (siehe Frage 5)

23. März 1979

*Brodha*